



EL EVENTO COMIENZA A LAS 16 HORAS DE HOY.

Parque de la Ciencia invita a disfrutar del cielo en la tercera versión del Star Party en Santo Domingo

La Fundación Parque de la Ciencia, junto con la Municipalidad de Santo Domingo, invitó a la comunidad a participar hoy en la tercera versión del Star Party, un evento astronómico único en la comuna.

En esta ocasión, contará con la colaboración de diversas organizaciones científicas como Astromania, Astronor, Eclipse Aventura, Marteens, Optolab, entre otras.

Los Star Party son eventos donde los aficionados a la astronomía se reúnen pa-

ra observar el cielo con telescopios de alta gama, guiados por astrónomos profesionales. "Los participantes tienen la oportunidad de intercambiar conocimientos, observar estrellas y planetas, y disfrutar de un ambiente familiar mientras exploran el fascinante mundo del espacio", dijeron desde el centro científico de la comuna parque.

Este evento se llevará a cabo de 16.00 a 23 horas en la plaza Los Quillayes, de la comuna Parque. Durante

la jornada, los asistentes podrán disfrutar de telescopios, charlas y diversas actividades para toda la familia.

Juan Campino, director del Parque de la Ciencia, señaló que "estamos orgullosos de ser parte de iniciativas que acercan la ciencia a la comunidad. En particular, el Star Party se está posicionando en Santo Domingo. Estos encuentros, abiertos al público, nos permiten fomentar la educación científica en un ambiente familiar y relajado."

La programación incluye charlas como "La educación espacial como un método para el cambio social", "¿Qué sería de nosotros sin la luna?", "Sinti Pacha, la conexión de nuestros abuelos con el cielo" y "Contaminación lumínica y sus normas". Además, habrá un show led, juegos interactivos, simulaciones y otras actividades para disfrutar en familia. A las 22 horas, se apagará la iluminación de la plaza para dar inicio a la observación del cielo. 🌌